

**An die Mitglieder des arv Baustoffrecycling  
Schweiz und geladenen Gäste des Jubiläums**

Schlieren, 25. März 2020

**Betrifft: Anlässe vom 15. Mai in der Halle 622, Zürich Oerlikon**

Sehr geehrte Damen und Herren

Aufgrund der aktuellen Lage im Kampf gegen das Coronavirus, sehen wir uns gezwungen, die Organisation unserer Anlässe vom 15. Mai 2020 in der Halle 622 in Zürich-Oerlikon auf Eis zu legen. Die Entwicklung des Verlaufs der Epidemie ist ungewiss, eine Prognose zu treffen beruht auf reiner Spekulation. Wir haben heute deshalb folgendes beschlossen:

**Das Knowhow-Forum der Altlastenberater/innen und die Jubiläumsfeier vom 15. Mai 2020 finden nicht statt und werden bis auf weiteres aufgeschoben!**

**Die Generalversammlung wird weiterhin am 15. Mai 2020 stattfinden, jedoch nicht in der Halle 622.** Wir werden in gegebener Zeit informieren, ob diese auf schriftlichem Weg, in elektronischer Form oder im kleineren Rahmen an der Geschäftsstelle abgewickelt wird.

Wir freuen uns, wenn wir die Tagungen und Feierlichkeiten zu einem späteren Zeitpunkt nachholen dürfen. Jedoch sind auch wir gezwungen, uns den gegebenen Umständen anzupassen und sind bemüht jeden Richtungswechsel abzufedern. Genauso wollen wir die Bundesbeschlüsse strikte befolgen und einhalten. Wir lassen daher die Form und die Daten offen, bleiben jedoch täglich am Ball und halten Sie über jegliche Entscheide informiert, die wir in der Folge der sich ändernden Situation fällen.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und bitten Sie um Kenntnisnahme.

Ihr arv-Team:

Thomas Merz  
Präsident arv

Laurent Audergon  
Geschäftsführer arv